

Alle Jahre wieder... Konzert in St. Michael am 4. Adventsonntag:

Weihnachtskonzert: Joy to the world

Wie in jedem Jahr fand auch dieses Mal am 4. Adventsonntag das traditionelle Weihnachtskonzert in St. Michael der Pfarrei St. Hildegard statt. Bereits eine Viertelstunde vor dem Konzert waren alles Sitzplätze in der Kirche belegt. Hurtig herbei geschaffte zusätzliche Bänke reichten nicht aus, um allen KonzertbesucherInnen einen Sitzplatz zur Verfügung zu stellen. Die Lörzweiler Kinderschola, das Vokalensemble, der Kirchenchor mit den Gästen des Projektchores, das Bläserensemble des Musikvereins Lyra, sowie Monika Lang (Klavier/Flöte), Caterina Rübsam (Klavier), Norbert Krams (Orgel) unter der Gesamtleitung von Timo Rieth bereiteten den Zuhörern eine gute Stunde mit weihnachtlicher Musik aus verschiedenen Stilrichtungen und Epochen. Mit „Standing Ovation“ bedankten sich die ZuhörerInnen bei den Akteuren für ein grandioses Konzert.

*Von Winfried Benner
21. Dez. 2025*

